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「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3169 例会（13号）　2019 年 10 月３日（木）曇

　本日は合同例会にお招きいただ
きありがとうございます。９月７
日、８日に米山梅吉記念館研修旅

行に行って参りました。大変充実した研修となりま
した。まだ訪問されたことのない方は、ぜひ機会を
つくって訪れてみてください。
　米山梅吉は 1868 年、東京の和田家に生まれまし
た。５歳の時に父を亡くし、母の実家である静岡県
の長泉村に移り住みました。大変優秀で、11 歳の
時に、隣町の名家・米山家の一人娘春子の婿にと見
込まれ、養子縁組し、米山姓になりました。梅吉は
勉学を志し、米山家の人に黙って上京しました。米
山家は梅吉の行動を許し、20 歳の時に米山姓で渡
米しました。
　アメリカで出会ったのが福島喜三次です。この方
がダラスロータリークラブに入会しており、梅吉は
ロータリーの素晴らしさを知ります。帰国した梅吉
は 1920 年、日本で初めての東京ロータリークラブ
を設立しました。
　梅吉の人生において辛いことが二つありました。
春子さんとの間に５人の子どもに恵まれましたが、
まだ 20 代だった長男と次男を相次いで亡くします。
そしてもう一つは戦争を体験したことです。二度と
戦争の悲劇を繰り返さないために、国際親善と世界
平和に寄与したい―梅吉は願いました。日本の生き
る道は平和しかない。日本の進む道を理解してもら
うためにはアジアの国から留学生を招き入れ、平和
を肌で感じてもらうしかない。それが日本のロータ
リーにふさわしい国際奉仕だと。梅吉の死後、思い
が結実し、米山記念奨学会ができました。
　米山記念奨学会のホームページを見ますと、各ク
ラブの寄付額が分かります。昨年度の桜ロータリー

　韓国から参りました、東日本国
際大経済経営学部４年生のパク・
サンジュです。米山記念奨学生と
して勿来ロータリークラブにお世

話になっています。
　大学ではいわき情報発信クラブに所属して、いわ
きの正しい情報を発信しています。住んでみていわ
きが大好きになりました。韓国では、「福島」とい
う言葉をネットで検索すると、良くない事柄が出て
きます。それを少しでも改善するのが私の役目です。
日本に来て一番うれしかったことが米山奨学生に
なったことです。米山奨学生になって世界を見る視
野が広がりました。日本留学を決めた理由は、日韓
関係についてもっと勉強しようと思ったからです。
韓国は現在も兵役の義務があります。私は海兵隊の
特殊部隊で５年近く働きました。平和のためには戦
争がなくならなければいけません。米山奨学生に
なってから、その気持ちが強くなりました。私はロー
タリーでこれまで学んだことを他の人たちに伝え、
ボランティアを実践していきたいと思います。ロー
タリーの精神を忘れずに生きていきます。

米山月間記念卓話SPEECH
米山記念奨学会活動に理解を

ロータリーの精神忘れずに
国際ロータリー第 2530 地区
米山記念奨学会委員長
� 藤　田　弘　美�氏

米山記念奨学生
� パク・サンジュ�さん

クラブは特別寄付金 100％です。平ロータリークラ
ブからも多額のご協力をいただいています。これら
の寄付は奨学生に日本を知ってもらい、母国と日本
の架け橋になってもらう資金となっています。ご協
力よろしくお願いします。

★本日の例会案内　10月10日（木) 12：30 ～
　　外部卓話
　　NPO法人共創のまちサポート理事長　増子裕昭　様
　　　お食事メニュー＝親子ちらし重
★次回の例会案内　10月17日（木) 18：30 ～
　　観月例会　会場：いろはにほへと



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥藤田弘美さん（RI第2530地区米山記念奨学会よ
ろしくお願いします。本日はおまねき頂きありがと
うございます）♥阿部弘行さん（桜ロータリークラ
ブさんを歓迎して、藤田委員長卓話よろしくお願い
します。結婚祝ありがとうございます。28年たちま
す）♥渡邉博之さん（誕生祝ありがとうございます。
30年ぶりに、１日スパリゾートハワイアンズに行き
ました。温泉サイコーでした）♥大久保健蔵さん（藤
田委員長、白君の来訪を歓迎して、卓話よろしくお
願いします）♥鈴木弘康さん（藤田委員長、パクさ
ん卓話宜しくお願い致します）♥関口武司さん（米
山記念奨学会委員会藤田弘美委員長を歓迎して、卓
話宜しくお願いします）♥八幡恭朗さん（藤田様、
卓話よろしくお願いします）♥新城美樹雄さん（藤
田様卓話宜しくお願いします）♥森雄治さん（さく
らクラブのみなさんよろしくお願いします）♥飯野
光世さん（桜RCを歓迎して）♥五十嵐敦さん（い
わき桜ロータリーとの合同例会よろしくお願いいた
します）♥伊藤盛敏さん（合同例会よろしくお願い
致します）♥有賀行秀さん（合同例会よろしくお願
いします）♥山﨑慶一さん（合同例会を歓迎して）
♥黒須幸雄さん（桜RCの皆様どうぞよろしくお願
いします。来週ラグビーＷC、スコットランド戦の
応援に横浜アリーナに行ってきます）♥郡二三子さ
ん（御祝有難うございます）� 以上17件

委員会報告・会員報告
〔点鐘・国歌斉唱・ロータリーソング（奉仕の理想）・
ロータリーの目的（三瓶和秀会員）・四つのテスト（桜
RC・竹下真紀子会員）〕

三瓶和秀会員 竹下真紀子会員

　本日は桜ロータリークラブのみな
さんとの合同例会です。いつもと違
い華やかな雰囲気になっています。
先週のガバナー公式訪問例会はたく
さんの会員にご出席いただき、あり
がとうございました。本日は地区の

米山記念奨学会委員会の藤田委員長に卓話をいただ
きます。よろしくお願いします。

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝ �10 月のロータリーレート　１ドル＝ 108 円

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月３日 51 名 32 名 ―

◆ロータリー財団委員会（村田祐二副委員長）
　阿部弘行さん、黒須幸雄さん、森雄治さん、飯野
光世さん、八幡恭朗さん、有賀行秀さん。�以上６件
◆米山記念奨学会委員会（関口武司委員長）
　阿部弘行さん、森雄治さん、飯野光世さん、八幡
恭朗さん、有賀行秀さん、大久保健蔵さん、鈴木弘
康さん、関口武司さん。� 以上８件

◆いわき桜ロータリークラブとの合同例会
� 司会：志賀副幹事

◆来訪ロータリアン・来賓の紹介
　2530地区米山記念奨学会委員長　藤　田　弘　美 様

　米山記念奨学生　パク・サンジュ 様
　いわき勿来RC　清　水　信　弘 様

◆桜 RC・伊藤繁美会長挨拶
　今年度から、例会場が平ロータリーク
ラブと同じ椿山荘になりました。隣組と
して今まで以上によろしくお願いしま
す。桜ロータリーは来週がガバナー公式
訪問です。終わった方とこれから迎える人間との表
情が見て取れると思います。きょうは共に勉強させ
ていただきたいと思いますのでよろしくお願いしま
す。

◆�関口武司会員からクラウドファンディングのお知らせ
　アートでつなぐ子どもたちの絆プロジェクトのク
ラウドファンディングを実施しています。ご支援、
ご協力をお願いします。

渡邉 博之さん
（10月５日）

阿部 弘行さん
（10月５日）

郡 二三子さん
（10月５日）

★ 誕生祝★ 結婚祝

ハッピーバースデー
ソング斉唱


